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凡有關文件未在安*w事會會 f îUHiiJi內鹎籬全文者，均W1F式紀舖編 

按月刊行。 

聯 & 國 文 件 均 W 大 字 f i ^ m j ^ 數 字 編 ^ 。 凡 捉 及 此 神 編 卽 指 聯 合 國 之 

荒稗文件rfn言。 



铕 五 百 零 八 次 會 議 

一九"ft〇年九月三十日星期六午後三時在紐約成功湖舉行 

席 S i r G l a c h v v n J t U B (大不列顚及北复爾蘭聯 

合王國） 

出 席 者 下 列 各 國 代 表 中 國 、 古 巴 、 厄 瓜 多 、 

埃及、法蘭西、印度、蘇維埃ffd:會主義共和國聯盥、大 

小列顚及北复爾蘭聯合王國、美利堅合衆阈、南斯拉 

夫。 

一臨時事日程(S/A^L i i cL i 508) 

一 ：â過讒事日程。 

二大韓民國遭？侵略之控Hl f。 

二 通 過 議 事 曰 程 

jîjl事曰程通過。 

H 傳 譯 ; ^ 法 

主 席 今 天 ! ^ 會 I t 形 頗 爲 特 殊 。 咋 天 我 們 〔 第 

五〇七次會；^〕贊成在現在開會，我IP是根據一項 

假定，"爲大會今日午後不開會。可是，當我昨日 

±出理事會會議廳時，巳得到^知說第一委員會議 

决在今日午前午後都要舉n會議。在第一委員會開 

會的時間內，爲了很多明顯的技#上的緣故，我們 

很難舉行會瀵。但是，各位如若願盲，我們或可舉 

>tf 一個極簡短的會議，接着就考慮延會問題。 

就 我 們 所 知 發 言 人 名 單 上 只 有 兩 位 其 中 一 

位大約要演說十分鍺,另一位大約說五分銥。 

我們就根據大ÎKJ祇此兩位發言人這個假定開始 

會 ^ 。 

Mahmoud FAWZI Bey (埃及）鑒於主席所述的特 

殊 情 形 要 是 各 位 W 及 法 國 代 表 贊 成 的 話 ， 我 們 能 

否 祇 用 卽 時 傳 譯 ？ 否 則 就 是 傾 聽 五 分 或 十 分 I f 的 

演 說 我 也 極 表 反 對 。 S n a 這 些 演 說 也 許 要 消 乾 

更多的時間或者還有其他的人願意發言。我不得 

小爲敝代表圑及本人提出如此主張。 A 

主 席 我 們 可 否 在 這 個 特 別 情 ^ 下 祇 用 CI ! 時 傳 

譯，但同時了解我們耱有權於次日或立時將我們 

演說詞的:F本用英文印發？ 

M , M A L I K (蘇維埃社會主義共和國聯盟）就今 

日在這個會 i«裹的人而論，我可"說理事會理事沒 

有要去參加第一委員會;r作的。該委員會由各代表 

圑首席代表組成因此,就代表出席的間題而言，第 

一委員會會議不影響安全理事會會議。埃及代表的 

處境或係唯一的例外。我認爲我們可W照常進行安 

全 理 事 會 的 工 作 無 須 株 用 任 何 特 殊 辦 法 。 

主 席 我 異 的 " 爲 我 們 可 以 繼 績 用 經 常 的 辦 無 

法，肩^論傳譯的間題。在最先兩項演說發表之後， 

我們可"考慮是否延會，否則篇 f i論如何傳譯我們 

將要浪《更多的時間。 

Mahmoud F A W Z I Bey (埃及）我使理事會花了時 

Iffl來計論此項初步問題很覺歉然，伊是如,人過於 

堅持無理由地H<違反我們昨天所獲得的諒解來延績 

我 們 今 天 的 會 議 我 實 在 非 1 f t 抱 歉 紙 有 退 席 ， 我 

乂須參加第一委員會，我的名字在第一委員會發言 

人名單上，所"我一定要到會。 

主 席 我 認 爲 現 在 應 當 讓 M r M a l i k 發 言 了 。 

M r MALIK (蘇維埃社會主義共和國聯盟）我們 

或 者 可 赞 同 蛾 用 英 語 作 A 績 傳 因 爲 , 時 候 英 語 

的傳譯要加修JF。此種程序或可使我們的工作便利 

些。 

主 席 這 樣 辦 法 行 不 通 。 我 以 爲 蘇 , 表 現 在 

應該就瀵程項目發言了。 

四大韓民國遭受侵略之控訴'續刖） 

M r M A L I K (蘇維埃社會zjr義共和國聯盟）在安 

全理事會九月二十六日所舉行的會讒時〔第五〇三 

次會議〕蘇聯代表圑提出一項决譏â£草^〔S/1812〕 

要求美國政府從此停止蟲炸和平城市及人民居m 

1^域，小再掃射朝鮮平民。 

如人所週知，遠在八月八日〔第四四八次會 

^〕，蘇聯代表圑向安全理事會提出一項提象CS/ 

1679〕，說明美國空軍應立卽停止對朝鮮平民及人 

民居住區域做不人道與野蠻的攻撃。美國代表圑彼 

時阻ih安全理事會過該項决議象。在九月六曰〔第 

四九六次會議〕及七日〔第四九七次會議〕各次會譏 

上 蘇 聯 代 表 圑 又 力 促 理 事 會 論 立 卽 制 止 美 國 g 

軍對朝鲜平民及和平地區所施的不人道與野蠻的攻 

撃,並Bbi遏蘇議就此一間題提出的决議Ife草Ife 。可 



是，在美阖代表圑顯明的臞力之下，若,干安全理事 

理事會爲着各種實際目的再度迴避at論此項間題， 

因此，理事會未採取ikJ要的决定。 

鑒於美國空軍對於平民不斷掃射及對於朝鮮和 

平城市與各地的淼炸一這是對國際法上一般公Big 

的规律的重大破壤——蘇聯代表圑認爲安全理事會 

有 責 採 取 緊 急 措 施 立 卽 制 止 美 國 g 軍 對 朝 鮮 的 轟 

炸。此種野蠻攻撃之仍在進行，巳不僅由朝鮮人民 

民主主義共和國外長朴憲永先生一九五〇年九月七 

日〔S 1778 /Rev 1 )及一九五〇年九月十八日〔S/1800〕 

致 安 全 理 事 會 來 文 裏 明 白 指 出 a 由 M a c A r t h u i 耱 部 

關於美國空軍對朝鮮平民的野蠻蟲炸的報吿，予W 

證實。 

朴憲永先生一九五〇年九月七日的電文稱，在 

朝鮮人民民主主義共和88政府一九五〇年八月五日 

關於此項間題所提出的第一次聲明〔S/16 7 4 〕"後的 

時期中，發生了若干次美國g軍對朝鮮和平人民野 

蠻行爲的新事例《炸、掃射若干絕非軍事目標的 

垅市與鄉村的完全毀滅，處,t積慮射殺和平人民及 

有系統的消滅朝鮮的圃民財產。 

該電報導由於美國八月七日至九月七日期中 

對平壤的空襲，共計毀屋三，二三二座，和平人民皲 

炸斃者四五〇人，受傷者二三五人。市南部住宅 

展巳或实爲廢墟。在此期中，美國空軍蟲炸學校七 

所，研究所一處,醫院四所及其他在平壤的國家機關 

及圑體的建築物。 

有十二萬人口的淸津市八月十九日遭受六十多 

架美國森炸機g镀，投彈一，〇一二枚,使該市百分 

之九十均遭炸毀。 

如 我 在 上 次 會 議 巳 聲 明 過 的 ^ 電 報 導 美 國 在 

朝鮮的g軍每日掃射道路，炸壤農人車輛"及载連 

和平市民的公共汽車、私人汽車、旅客火車及輪船 

等。美國腌銜淼炸飛機在朝鮮村莊怒吼，並用機槍 

掃射。正在田中耕作的朝鲜農人與從事捕作的漁夫 

都遭到覊炸及空中掃射的慘蝸。美國整軍並焚嬈待 

收穫的農作物，使廣大地展荒如4漠。 

該項電文又稱，所有美國在朝鮮干沙者此種野 

蠻行徑，對於一般公譖的國際法法規是一種*大的 

破壊，並且顯示Acheson最近發表美國空軍專是攻 

撃 軍 事 目 標 那 個 聲 明 的 險 虛 僞 0 

九月十八日朝鲜人民民主主義共和國外長又電 

〔S/1800〕稱，九月十六日平壤襲中，美國空軍不 

顧房頂上的魟十字明顯標誌，森炸該市中央醫院。 

經此聶炸，十一人斃命，四十一人嚴重受傷，醫院 

建築受重大損失。 

在 報 導 美 國 空 軍 在 朝 鮮 的 野 蠻 » 炸 的 新 事 實 

時，朝鲜人民民主主義共和國再度促請安全理事會 

立卽採取步驟制Ik美國在朝鮮干涉者的這種行爲。 

美 國 在 翱 鮮 干 涉 者 的 濫 炸 朝 鮮 大 規 模 屠 殺 該 

國平民對城市及郷村的破壤，毀滅朝鮮農人的收 

穫 及 其 他 類 似 蠻 行 爲 ， 構 成 美 國 政 府 對 於 一 九 。 

七年有關陸上作戰法及習慣的第四次海牙公約及一 

九〇七年關於海軍覊炸的第九次海牙公約作明目張 

膽的破壤。 

蘇聯代表圑促請安全理事會^决制止此項在聯 

合國旗幟下正在朝鮮進行的不當行徑，而a本着此 

項目的，曾經提出一項决議案草象〔S/1 81 2〕要求美 

國政府停止，龙從此禁止 " s 軍或其他方法森擊和 

平城市及人民居住厲域， jy i及自g中"機槍射撃朝 

鮮和平居民。决議Ms草案如下 

安全理事會， 

備悉朝鲜人民民主主義共和國外長朴憲永先 

生 一 九 五 〇 年 九 月 七 日 致 安 全 理 事 會 文 （ 文 件 s / 

1778/Rev 1)，及一九五〇年九月十八日所接其致铋 

書長與安全理事會主席電報（文件S/1800)中所载， 

朝鲜人民民主主義共和國政府街於美國g軍在朝鮮 

所 進 行 的 繼 績 不 斷 的 ， 非 人 道 的 對 和 平 人 民 及 和 

平城市與人民居住區域的野蠻蟲炸之蘸， 

確認美國軍隊此種對朝鮮城市與鄉村的蟲炸， 

造成破壤輿大規模消滅和平平民的結果，對於一般 

所接5的國際法法則是一種公然的破壤， 

議决 

要 求 美 國 政 府 停 止 並 從 此 禁 止 " 空 軍 或 其 他 

方法蟲擊和平城市及人民居住區域， JW及自g中" 

機槍射擊朝鮮和平人民， 

令聯合國秘書長將安全理事會此項决議 Ik從 

速通知美利堅合衆國政府。 

蕪聯代表圑提出此項决議as草Ik時，力促安全 

理 事 會 予 " 通 過 俾 得 採 取 切 實 * 效 步 驟 以 制 止 此 

項對朝鮮人民及和平城市與該國人煙极的野蠻鼸 

炸。 

M r GROSS (美利堅合衆國）蘇聯代表重提出一 

項在形式上與前此所媞大體相同的決議Ik草 lk。除 

又提出若干輿數週來他在理事會上所提的相同控3f 

外，並無新的意見。 

我願意說，我在這個簡紐聲明中，不擬重述當 

此項問題本年九月七日第一次在理事會上〔第四九 

七次會議〕提出時我a聲明的主要各點。不過鑒於 

蘇聯代表本日午後的聲明，對有幾點，我想要特別 

說一說。 



第 一 ， 我 想 說 蘇 聯 代 表 街 於 聯 合 國 在 朝 鮮 s 

軍 一 ^ 草 象 鼷 稱 爲 美 國 空 軍 — — 的 攻 擊 ， 至 少 

有 兩 項 目 的 是 不 會 錯 的 第 一 藓 聯 代 表 3 ? 爲 小 管 

爲 着 完 成 軍 事 上 目 的 此 項 蟲 炸 是 如 何 的 乂 要 -

切人對戰爭及其破壤尤其是蟲炸的悲劇狀况自然 

發 生 愴 饔 他 目 的 就 在 激 起 這 種 憒 惡 。 第 二 他 企 

圖單獨挑出美國算是特別侵略者，使人們不注意到 

朝鮮作戰的不獨是美國一國而《卩是聯合國這一個 

明顯事實。 

M r Mahk今日午後特別提到的美國國務卿在九 

月六日說朝觯和午農村被利用來掩護侵略軍的W 

克車，平民服装被利用來f8装侵略軍隊。此兩項聲 

明從來未爲蘇聯代表否認，蘇聯代表所提到的那位 

發送來文W作者亦未加否IS。 

同 樣 地 ， 在 九 月 二 日 列 入 文 件 S / 1 7 5 6 中 的 

General MacArthur對安全理事會的第三報吿書內， 

他陳稱——這龙未經人否酕'一 

敵人將大量的軍事装慷藏於芪家，故在It報確 

實 時 ， 有 將 此 項 住 宅 予 " 焚 燬 的 乂 要 。 可 是 ， 一 -

General MacArthur指出一一避免殺戮無辜人民及破 

壤平民經濟的問題繼續存在，我個人亦加注意。聯 

合國軍隊iF:«â切努力將破壤工作限於對付侵略者的 

I F 規 軍 隊 。 

我願意提到的第三點有關我九月七日〔第四九 

七次會^〕在本理事會上極力提出，但蘇聯代表尙 

未論及 1_他所說的北朝鮮當局來函中未提到的 

一項P>3題可是這也許是最有意義的一點。這就 

是八月二十九日W後萬國魟十字會會長致安全理事 

會主席書我在九月七日會上巳將該書誦讀並已紀 

錄入卷，今天小擬再予宣讀。該件所述各節至今無 

人答覆蘇聯代表根本小提，好像那文件所述對於 

本項問題完全不相干一樣。 

理事會 i i ^ 猶記得在^函中萬國紅十字會會長 

A知安全理事會稱，雖然萬國魟十字會巳經自由地 

得入朝鮮南部執行其保蘐戰俘，昭顧非戰鬭人員:ÎÈ 

保護從事和平業務的婦孺癩利的傳統任務，ta並未 

得到允准一的確，直到這一刻還未得到允准一進 

入北朝鲜當局所佔領的US域。我想這是非m有盲義 

的事就是造出此項宜傳式指控的北朝鮮當局及在 

此提出相同指控的蘇聯發言人，Eg爲該萬國魟十字 

會 入 境 請 求 未 經 注 盲 g 未 予 " 允 許 的 事 實 龙 小 重 

要 而 不 値 - 提 。 

萬國紅十字會會長在面中指出，其代表Mr lean 

C o u r v o i s i e r 當 時 留 在 天 津 等 候 進 入 北 朝 鲜 的 准 | U 

此是八月二十九日的事。萬國紅十字會會長稱，其 

在 日 內 芄 的 另 一 代 表 M r Jacques de Reynier正在等 

候進入北朝鮮的准許及經&蘇聯的Jô境簽證，他在 

結束該函時稱 

我 們 雖 巳 竭 盡 一 切 努 力 * 獲 進 入 北 朝 鮮 的 准 

許，至今尙未接到肯定答覆。國際委員會一面獨自 

再作努力使S會代表得入朝鮮人民民主主義共和國 

領土但對护因本會純 W保護戰俘爲目的而給予的 

公正贊助，無任感謝。 

那些真切闢懷我們今天所iît論人民之繭利的人 

民，誠能使离國紅十字會到達這些被指一 >»控一 

發生上述行爲的展域那就好得多了。我因此再促 

蘇聯代表考盧此項問題並希望其政府連用擗力使 

北朝鮮當局雖然如今爲時已邁，准許那紅十字會 

國際委員會入境。 

主 席 現 在 發 言 人 名 單 上 a 無 其 他 狻 言 人 ， 我 

願代表&聯王國代表圑說幾句話。 

如我早先曾經說乃，我們鼸爲朝鮮戰爭饞績ii^ 

及發生一切慘狀的貴任，都在那些造成此戰的 

人們身上。北朝鮮當局爲挽救其同胞免再遭？更多 

的 《 炸 所 應 ^ 做 的 事 就 是 呼 籲 和 平 。 如 今 由 於 聯 

合國軍隊偉大的胨利，北朝觯當局所主張的似已鼉 

辆 希 , 或 者 ， 求 和 平 正 是 他 們 將 决 定 去 做 的 事 。 

可是如今正是時候了。在此"前，對北朝鮮軍事目 

標的蟲炸顯然一無論如何我們認爲如此一"-是不 

能 免 的 因 爲 ， 任 何 捎 揮 官 ， 紙 要 是 他 力 所 能 及 ， 

總不會讓敏軍在前錢增援的。 

我 " 主 席 資 格 ， 願 盲 知 違 此 時 可 否 將 蘇 聯 

决遴案草案提付表决。要是可"，我們就可很快地 

處理這一項目。 

M r M A L I K (蘇維埃fftt會主義共和國聯盟）我願 

意能對美國代表的聲明作一簡^。 

美 國 代 表 的 聲 明 顯 明 的 目 撐 就 是 ^ s i 及 掩 钸 

美國空軍在朝鮮的野蠻蟲擊。我說的是美國g軍而 

沒 說 聯 合 國 空 軍 並 沒 , 甚 麼 是 聯 合 國 的 空 軍 。 在 

朝鮮的美國s軍是藉聯合國旗幟掩着活動。這是来 

所週知的事，蘇聯代表圑小做假i£1gf8君子，„g爲 

應該名實相符，直陳事實。 

美國代表所提萬國紅十字會的來函輿^寸論中的 

問題毫無關係。W前在安全理事會中當美國代表述 

及此面時我曾經聲明過一次。該函係在我任主席的 

最後一天送到會襄的。這是僅伊參考性賓的信，並經 

分送安全理事會各理事。美圃代表對於這針信如深 

威興趣，他應巳株取適宜步驟。事實上，他一再提及 

此面的眞JF目的爲轉移世界輿論輿安全理事會對美 

國空軍在朝鲜暴行的注實。理事會當前的問題是要 

採取步驟立刻制止美國g軍在朝鲜對平民濫施野蠻 

轟炸，這個間題很簡單。理事會IF在W論對海牙公 



約這種阈際協定嚴重破壤這公約小是萬圃紅十字 

會簽訂的而是美阈政府簽訂的。這就是爲甚麼引 

用魟十字會來函一事。在本案上是無根據的。 

至於美阈代表所說請蘇聯政府il力闢說一層， 

美代表曉得蘇聯政府在八月四日〔第四八三次會 

m) ， a對安全理事會提出一項和平斛决朝鮮問題的 

周全的提1^〔5/1668〕。在提出該提Ife時蘇聯政府 

巳由其駐安全理事會代表團力促理事會立il着手獲 

取朝鲜間題和平解决的工作。此事遠在八月初蘇 

聯 代 表 镥 任 主 席 的 理 事 會 第 一 次 會 譏 時 卽 e 提 出 

〔第四八〇次會饞〕。 

美國代表及美國政府的反應是大家熟知的。第 

― 美 阈 政 府 拒 絕 尼 赫 魯 耱 理 關 於 和 平 解 決 朝 鮮 問 

題的提譏，美國政府及：《i隨其政策的各阈政府:îfeff 
絕蘇聯對安全理事會提出有關和平解决朝鮮問題的 

提 案 。 可 是 藓 聯 政 府 在 提 出 各 提 案 時 曾 經 耱 明 ， 

它願意運用其力量促成經由安全理事會和平解决朝 

鮮 間 題 的 辦 法 而 B 爲 此 目 的 他 力 主 邀 請 北 朝 鲜 

派代表列席參加論。美國政府及順從其後的各國 

政 府 阻 徺 此 議 並 拒 絶 蘇 聯 提 * 。 

因此之故，獲致朝鲜間題和平解决努力的失敗， 

其責任在美國政府身上。美國代表提到蘇聯政府闢 

說力鼉一層，目的亦在分散對於所5t論間題的A實， 

"及掩钸美圃g軍對朝鮮平民的野賴《31。這就是 

至 於 英 聯 王 國 代 表 的 言 * ， 十 分 明 顯 的 美 國 

與英聯王國代表在安全理事會中同聲贊成美國整軍 

饞績對朝鮮和平人民的野蠻森襲。小論藉口於任何 

關於軍事目的，戰爭及發動戰爭者的罪過等等sii論， 

或 其 他 類 似 的 小 相 干 的 論 據 都 是 态 掩 小 了 的 。 

朝鲜戰爭是那些干涉朝鲜內政的人，換言之，根 

據杜魯P3命令派去朝觯的美圃軍隊這些外國千ï$者 

所狻勖的。因此誰在干沙朝鮮是十分清楚的。此 

件 事 小 能 產 生 兩 種 意 見 。 

所 謂 坦 克 車 隱 藏 於 朝 鮮 民 房 的 控 殊 屬 可 笑 而 

荒謬，不値一駁。關於钃炸僅限於軍事目檫一層， 

巳經我所說到的電報（S/17 7 8 /Rev 1 ) 予 駁 斥 安 

全理事會各理事在該文中可W看到下述一段 
所有美國在朝鮮的干涉者這些野齄行徑，對一 

般公餽的國際法法规是"種重大的破壞，並a顯示 

Acheson最》4發表的美國S軍蛾攻擊軍事目撐那個 

聲明之險;?V虛僞。 

對於這些指控的駁斥已具載於該項文件中。這 

是對美國代表言翁的答覆。蘇聯代表圑的立場如下。 

正如在過去所巳聲明的，蘇聯代表圑曾提出一項決 

案草âs,雖小是在求解决朝鮮戰爭的基本問題,ta 

已規定安全理事會應採迅^步驟制丘美國g軍對和 

平城市與人民居住區域的野蠻森炸。蘇聯代表圑堅 

請A過該决譏案草iï。 

Sir Senegal N R A U ( 印 度 ） 在 主 席 將 此 項 决 譏 

^草集提付表决之前，我願意簡單地說明本代表圃 

的立場。 

我在前次會譏〔第四九七次會譏〕中聲明，關於 

在 朝 鮮 大 規 模 a 炸 的 報 導 巳 使 印 度 引 起 許 多 , 慮 ， 

01是未加調査,我們不能斷定所^報镍都屬IF確,我 

們亦不能根據此種假定譴責美國政府。 

因 此 本 代 表 圑 將 投 反 對 此 項 未 經 調 査 ， 卽 

擬譴責美國的决譏案草ik。 

M r L A C O S T E (法蘭西）法國代表圑認爲理事會 

小能考盧北朝鮮當局的單方面與無佐證的控訴。自 

從此次事件的最初起，北朝鮮當局一貫不顧聯合國 

的呼籲及命令。該當局祇在因自己的攻擊引起後果 

而欲提出抗讒時才記得這個,袓織的存在。最後， 
該當局相絕萬國魟十字會進入其頜土， jyi救助遭遇 
小幸的平民並就北朝鲜當局所控訴的事項提出公JF 

wa?據。 

在此種情％下，法國代表圑將投票反對蘇聯决 

条集草案。 

主 席 如 今 的 問 題 是 安 全 理 事 會 是 否 贊 成 文 

件 S / 1 8 1 2 中 所 载 蘇 聯 代 表 提 出 的 决 讖 案 , 案 ？ 

徐先生（中國）我要爲本代表画作一項聲H)J。 

若干連用近代戰爭工具的行爲，包括空鳆在內，確 

有侵害人道原則及摧毀戰爭法發展所依據的基礎之 

趨勢。本國政府含及自一九三七年至一九四五年抵 

抗日本侵略時期所受日本S襲的八年苦痛，平民死 

傷以及無家可歸者數以萬計，對於此種a用戰爭工 

具的趨勢同深關切。中國政府因此贊同任何旨在 

防制此項趨勢的提譏，縱懊此項提議係由中國巳在 

聯合阈控其侵略的蘇聯這樣的國家所提出，中國也 

願贊同。 

聯 合 國 在 朝 鮮 對 一 侵 赂 者 或 侵 赂 者 爪 牙 施 W 

軍事制裁。有人或可能鼸爲對於聯合阈軍隊的活動 

小應加以限制。如果>%人採取此種見解是不應予 

"支持的。就是一個犯人也^若干人類權利該受尊 

重的。在一個有罪責的國家,懲s更不該漫辆限制。 

這是因爲在一個國家中常有若干人民對於一項罪行 

的造成,IE不參與而a甚至於是反對這行爲的。這 

在圃策仔公開決定的民主國家中是如此。像北朝觯 

這 樣 的 國 家 少 數 人 得 到 珑 隣 之 助 膨 服 人 民 I t 形 

更 鷗 如 此 。 所 " 本 國 政 府 歡 迎 任 何 减 輕 一 切 地 方 

的 戰 爭 災 禍 的 正 直 提 議A那 受 蘇 聯 主 使 推 行 極 權 

主義的北朝鮮也願它减免戰爭災禍。 

四 



伊是有一問題對理事會提出此項問題的藓聯 

是 否 正 直 ？ 我 的 答 覆 決 然 是 吾 。 把 該 阈 所 提 1 * 籤 

Ik草^看一下,我找小出仔何含,：îF直意味的痕Sî。 

該決譏Ms草案未載如何應付局勢的建議。甚至於沒 

有提議設置爲^査與提出建議ME的委員會。其中所 

載的小外是無證據的指控及小經調査而施的譴貴。 

因 此 理 由 我 將 代 表 本 政 府 投 票 反 對 。 

*席我現在可將此項議集提請表决了嗎？假 

使 可 " ， 理 事 會 現 在 就 表 决 文 件 s / i s i 2 中 所 載 蘇 

聯代表提出的標題爲美國S軍對於朝鮮和平人民、 

城市及人民居 f t "區域的不人道的野蠻逸炸m^m 

象草案。 

舉 行 舉 手 表 决 結 果 如 下 

贊成者蘇維埃祉會4^義共和國聯盟。 

反對者中國、古巴、厄瓜多、埃及、法蘭西、rn 

度、那威、大小列顚及北褒爾蘭聯合王阈、美利堅合 

衆阈。 

棄 權 者 南 斯 拉 夫 。 

；s項决讒ife草案以九!^對一；r否決棄權者一。 

M r M A L I K ( 蘇 維 埃 社 會 主 義 共 和 國 聯 S t ) 蘇 

聯代表圑鼸爲有提出下列聲明的必要。 

美國在朝鮮干涉者屠殺朝鮮平民一婦孺及老 

年人——及毀壤朝鲜醫院、學校、文化機關與民房之 

m 殺國際法的一切規條。囊；：^朝鮮和平城市及 

掃射^國平民命令所從出的美國政府嚴重地破壊了 

海牙公約。該項公約是錚美國簽字的，不僅禁jbji^ 

小設防城市及郷村 i f i i a也禁It森炸個人房s及 

建築。 

美國空軍在朝鮮進行的野蠻靡W所生後果，其 

a仟完全鹰由美國政府及胆〗1 "安全51!事會^過ïii*聯 

提Us的理事會理事們負擔，該項蘇聯提集係要*美 

國政府停止龙從此禁用g軍或其他方法對朝鲜和平 

城市及人民居住!^域施行野蠻淼炸，"及自s中用 

機關槍掃財朝鮮和平人民。 

M r Su、DE(那威）當理事會前次會議初次5寸論 

蘇聯決譏桊亭Ik時，我曾經說明本代表圑的表决立 

場〔第四九七次會議〕，今天我認爲沒,重述前言的 

理 由 。 是 鑒 於 蘇 聯 代 表 巧 閫 所 作 的 聲 明 ， 我 願 

意 指 出 此 項 决 譲 草 l i s 提 案 人 仍 然 沒 有 舉 出 任 何 

樣的證據，證明美國g軍破壤國際法，進行森炸。 

主 席 理 事 會 議 事 日 程 現 巳 處 理 定 畢 。 我 以 爲 

gç,̶件事尙需計％就是何時再行會讖。如各代表 

所知的在今夜十二時我將卸去主席仔務，此後的 

主 席 就 是 美 國 代 表 M r A u s t i n 我 " 爲 此 時 最 好 無 定 

期地延會再由新主席於鼸爲適當時定期召集理事 

會或保留各代表鼸爲有事賴待ft論，在二十四/J 

時前要求召開理事會的權利。 

M r M A L I K (蘇維埃社會主義共和國聯盟）闕於 

那威代表所發表的言at ,我《請他仔細地去讀安全 

理事會的文件，他就可"發現這些文件中已經载有 

具 體 事 實 證 實 美 國 g 軍 對 於 朝 鲜 和 平 城 市 及 平 民 

所 施 的 野 蠻 # 炸 。 

主 席 關 於 延 會 問 題 的 S i r 論 假 使 我 躐 績 f t 論 

自己的聲明及解稃如何投舉，jfe g批評這些聲明， 

怕我們將要雷行恢復我詆爲——我相信各位代表 

也同意——巳經結束了的辯論。我很感謝那威代 

表 因 爲 他 E 經 表 示 接 受 我 的 請 求 。 

除 非 再 有 意 見 提 出 我 就 誕 爲 安 全 理 事 會 已 贊 

成延會。 

午後四時五十分散會。 
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